



En dessinant cette planche j'étais assis à côté de deux indiens et j'ai voulu en savoir un peu plus sur eux. Car l'aéroport est souvent rempli de touristes pour l'Algérie ou le Maroc.



Quand je leur ai expliqué que j'étais sourd et que je bosse pour la résidence d'artiste, ils n'ont pas hésité à écrire quand je n'arrivais pas à dire sur les lèvres.

on dirait un acteur de Bollywood  
on vient de l'Inde et on bosse pour MAFRODA Fruits MACHINE.  
c'était la deuxième fois qu'ils sont en France.



S.Bernatt. 2h.06.22.



S.Bernatt . 24.06.2022